

Der perverse Mailäfer konfisziert!

Am 9. Oktober d. J. wurde von der Staatsanwaltschaft in München und Leipzig das in meinem Verlage erschienene Buch:

Der perverse Mailäfer

Galante und ungalante Satiren von

Felix Schloemp

Verfasser von „Die meschuggene Ente“, „Die Gummizelle des Lebens“ usw.

Mit Illustrationen von

Franz von Bayros

beschlagnahmt!!!

Das lustige Buch ist bereits im Herbst 1909 erschienen und seitdem in ca. 8000 Exemplaren verbreitet! Weshalb erst nach zwei Jahren die Beschlagnahme erfolgte, ist daher unverständlich. Jedenfalls dürften die vorausgegangenen Prozesse gegen den Illustrator des Buches, Marquis Franz von Bayros, für das Vorgehen des Staatsanwaltes nicht ohne Einfluß gewesen sein. Ich habe sofort geeignete Schritte zur Freigabe unternommen, und es dürfte zu erwarten sein, daß das Gericht wie bei dem beschlagnahmten Boccaccio Einsehen hat und den „perverse Mailäfer“ wieder in Freiheit setzt, damit er auf seinem Fluge noch Vielen eine lachfrohe Stunde bereitet. Eingehende Bestellungen werde ich bis nach Freigabe zurücklegen.

München

Georg Müller Verlag